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Esta nueva categoría ve a México como un destino para las inversiones: Luis Videgaray 

 
(Extractos de la entrevista) 
 
JOSE CARDENAS: La calificadora estadounidense Moody’s le da la mejor calificación que nunca 
había obtenido la deuda mexicana, quien mejor que el secretario de Hacienda y Crédito Público, el 
doctor Luis Videgaray Caso para explicarnos cuáles son los factores que nos dan la mejor 
calificación que  nunca había tenido México en su historia.  
 
LUIS VIDEGARAY: Es una muy buena noticia para la economía mexicana y para las perspectivas que 
tiene México para adelante para crecer y para generar empleos. Hoy la calificadora Moody’s nos 
eleva la calificación crediticia a nivel de las A’s. Es un cambio muy importante en la percepción 
que se tiene de México en el mundo y en los mercados financieros. México hoy es una economía 
más robusta y que el riesgo que se percibe de México ha disminuido. ¿De qué nos sirve que suba la 
calificación crediticia? Primero que bajan las tasas de interés de la deuda mexicana, vamos a poder 
gastar menos en intereses como gobierno y poder dedicar más recursos en infraestructura o en 
educación pública o salud pública. 
 
JOSE CARDENAS: Eso nos da más margen para los programas estructurales por ejemplo. 
 
LUIS VIDEGARAY: Pero el beneficio no solamente va a ser en el gasto de gobierno, sino también 
esto reduce la percepción de riesgo de la economía en general. Esto permite que venga más 
inversión a México, que haya inversionistas que antes ni siquiera podían ver a México porque tenía 
un nivel de riesgo alto, y que ahora en estar en esta nueva categoría pueden ver a México como un 
destino para las inversiones que detonen la generación de empleos y que nos den mayor 
crecimiento.  
 Es también una buena noticia para las empresas y para las familias porque puede bajar el 
costo del crédito en toda la economía, es una buena noticia Pepe, es algo tan importante como 
cuando ocurrió hace 14 años cuando México adquirió el grado de inversión, así de importante es 
esta noticia. Y es también muy motivante con respecto a las perspectivas que tenemos como país, 
hacia adelante.  
 


